

At B. Braun, **QUALITY** is key in everything we do.

Chez BBRAUN, la **QUALITÉ** est la clé dans tout ce que nous faisons.

We, the B. Braun management and all employees, are fully **COMMITTED** to quality and constantly strive to make things better.

Nous, la direction de BBRAUN et tous les collaborateurs, sommes pleinement **ENGAGÉS** dans la qualité et nous efforçons constamment d'améliorer les choses.

We hold ourselves **ACCOUNTABLE** for ensuring compliance and the effectiveness throughout all our processes and all our activities.

Nous nous tenons **RESPONSABLES** d'assurer la conformité et l'efficacité dans tous nos processus et toutes nos activités.

We are **PASSIONATE** about providing high quality products and services to our patients, customers and partners.

Nous mettons notre **PASSION** à offrir à nos patients, clients et partenaires des produits et services de haute qualité.

Présentation

B. Braun Medical est une des sociétés filiales en France du groupe familial allemand B. Braun, spécialisé dans la conception, la production et la commercialisation de dispositifs médicaux et de spécialités pharmaceutiques.

La promesse du groupe B. Braun, « *Sharing expertise* » reflète notre place de véritable partenaire du système de santé en proposant la plus large offre de solutions médicales au plus haut niveau de qualité. Nous développons des solutions intelligentes et définissons les standards dans notre domaine. Enfin, nos six valeurs - Innovation, Efficience, Développement durable, Confiance, Responsabilité, Diversité - nous guident dans notre mission de préservation et d'amélioration de la santé des personnes dans le monde.

Engagement Qualité, Sécurité et Environnement

Sur le siège B. Braun Medical de **Saint-Cloud** et la plate-forme logistique et de services de **Ludres**, nous optimisons continuellement nos pratiques de commercialisation et de distribution sur le marché français, en conformité avec les exigences légales, normatives et les autres exigences-applicables à nos activités : Directive 93/42/CEE, Règlement UE 2017/745, ISO 13485, Bonnes Pratiques de Distribution en Gros et plus généralement Code de la Santé Publique. La fiabilité et l'éthique de nos relations avec les professionnels de santé sont par ailleurs garanties par le respect d'un code de conduite interne et par la certification de notre activité de promotion de médicaments.

Dans nos sites de production mondiaux de **Nogent-le-Rotrou**, **Saint-Jean-de-Luz** et **Chasseneuil-du-Poitou**, où sont conçus et fabriqués des dispositifs médicaux pour le marché international, le développement de technologies novatrices, la productivité et la simplification sont placées comme moteurs essentiels du développement. Le respect des exigences légales, réglementaires et normatives (Directive 93/42/CEE, Règlement UE 2017/745, ISO 13485, MDSAP suivant les sites concernés) ainsi que la mise en place et l'amélioration de systèmes qualité certifiés permettent à nos produits de répondre pleinement aux standards de sécurité en vigueur.

Chez B. Braun Medical, nous sommes conscients de notre responsabilité sociale et environnementale. Aussi, pour préserver et améliorer durablement la santé de tous, B. Braun s'engage sur des objectifs concrets à atteindre : réduire nos émissions de CO₂, développer des projets à impact avec nos clients et partenaires, être un employeur socialement responsable et améliorer la santé globale dans les territoires.

Notre engagement en matière de protection de l'environnement se traduit par la certification ISO 14001 de l'ensemble de nos sites. Le respect de nos obligations de conformité, la réduction progressive des pollutions et la maîtrise de nos consommations liées à nos activités industrielles, logistiques et administratives, restent des enjeux permanents.

Enfin, la sécurité des collaborateurs et l'engagement à procurer des conditions de travail sûres et saines, la conformité aux exigences légales et aux autres exigences applicables ainsi que le progrès continu de notre performance en matière de santé et de sécurité au travail, sont les principes clés de la démarche de certification ISO 45001 de l'ensemble de nos sites. Plus généralement, nous engageons nos collaborateurs en faveur de la santé globale par l'éducation, le sport et l'environnement.

Adéquation de la Politique Générale

La présente politique, revue chaque année quant à son adéquation, est déclinée sur chacun de nos sites sous la forme d'une politique locale, disponible pour le public ainsi que nos clients et fournisseurs, et mise à disposition de tous au sein de l'entreprise. La Direction veille à sa bonne application, définit les objectifs et fournit les ressources nécessaires à leur réalisation.

Saint-Cloud, le 1^{er} avril 2025

Signée par les membres du Comité de direction et Directeurs de site de B. Braun Medical

B. BRAUN MEDICAL GENERAL POLICY

At B. Braun, **QUALITY** is key in everything we do.

We, the B. Braun management and all employees, are fully **COMMITTED** to quality and constantly strive to make things better.

We hold ourselves **ACCOUNTABLE** for ensuring compliance and the effectiveness throughout all our processes and all our activities.

We are **PASSIONATE** about providing high quality products and services to our patients, customers and partners.

Presentation

B. Braun Medical is one of the French subsidiaries of the German family group B. Braun, specializing in the design, production and marketing of medical devices and pharmaceutical products.

The promise of the B. Braun group, "Sharing expertise" reflects our place as a true partner of the health system by offering the widest range of medical solutions at the highest level of quality. We develop smart solutions and set standards in our field. Finally, our six values – Innovation, Efficiency, Sustainability, Trust, Responsibility, Diversity – guide us in our mission to preserve and improve the health of people around the world.

Quality, Security and Environment commitment

At the B. Braun Medical headquarters in **Saint-Cloud** and the logistics and services platform in **Ludres**, we are continually optimizing our marketing and distribution practices on the French market, in compliance with legal, regulatory and other requirements applicable to our activities: Directive 93/42/EEC, MDR Regulation (EU) 2017/745, Good Distribution Practices and, more generally, the French Public Health Code. The reliability and ethics of our relations with healthcare professionals are also guaranteed by compliance with an internal code of conduct and by the certification of our drug promotion activity.

At our global production sites in **Nogent-le-Rotrou**, **Saint-Jean-de-Luz** and **Chasseneuil-du-Poitou**, where medical devices are designed and manufactured for the international market, the development of innovative technologies, productivity and simplification are key drivers for development. Compliance with legal, regulatory and normative requirements (Directive 93/42/EEC, EU Regulation 2017/745, ISO 13485, MDSAP according to the sites concerned) as well as the implementation and improvement of certified quality systems allow our products to fully meet the safety standards.

At B. Braun Medical, we are aware of our social and environmental responsibility. In order to preserve and improve the health of all people in the long term, B. Braun is committed to achieving concrete goals: reducing our CO₂ emissions, developing impact projects with our customers and partners, being a socially responsible employer and improving the overall health of our territories.

Our commitment to environmental protection is reflected in the ISO 14001 certification of all our sites. The respect of our compliance obligations, the progressive reduction of pollution and the control of our consumptions linked to our industrial, logistic and administrative activities, remain permanent challenges.

Finally, employee safety and a commitment to providing safe and healthy working conditions, compliance with legal and other applicable requirements, and continuous improvement of our occupational health and safety performance are the key principles of the ISO 45001 certification process for all our sites. More generally, we are committed to the global health of our employees through education, sport and the environment.

Appropriateness of the General Policy

This policy, reviewed annually as to its appropriateness, is applied on each of our sites in the form of a local policy, available to the public as well as our customers and suppliers, and to everyone in the company. The Management of the Company ensures its proper implementation, defines the objectives and provides the resources necessary to their successful achievement.

Saint-Cloud, on April 1st 2025

Signed by the members of the Executive committee and site Directors of B. Braun Medical